



## Merayakan Ulang Tahun ke-117 Katharine Hepburn di Taman di Turtle Bay: Suasana Penuh Kemeriahan di Tengah New Yorker

### Description

#### Pesta Taman Katharine Hepburn di Manhattan

Setiap musim semi selama lebih dari dua dekade terakhir, ritual yang lembut telah berlangsung di sebuah plaza rimbun di kawasan Turtle Bay di Midtown Manhattan. Ini adalah Pesta Taman Katharine Hepburn, perayaan ulang tahun secara posthumous untuk aktris pemenang Academy Award empat kali, yang merupakan anggota yang dicintai di lingkungan itu sampai ia meninggal pada tahun 2003.

#### Mengenang Katharine Hepburn

Acara ini diadakan di taman yang dinamai berdasarkan nama Hepburn yang berada di dalam Dag Hammarskjold Plaza, dan akhir pekan lalu, puluhan warga setempat yang setia datang untuk merayakan ulang tahunnya yang ke-117. Para relawan dari Turtle Bay Association dan Friends of Dag Hammarskjold Plaza membagikan pin Katharine Hepburn dan potongan kue kepada para tamu.

#### Katharine Hepburn dan New York

Untuk sebagian warga yang hadir, Hepburn bukan hanya merupakan legenda sinema Amerika, tetapi juga seorang penduduk New York sehari-hari, yang menghabiskan waktunya membersihkan sampah dan menyapu salju sendiri. Hepburn juga advokat pelestarian lingkungan yang gigih, ia suka memetik bunga dan menanam di kebun belakang rumahnya.

#### Penghormatan kepada Katharine Hepburn

Tinggal di Manhattan selama 60 tahun, kediaman Hepburn berada di brownstone di 244 East 49th Street. Pada usia 90 tahun, Departemen Taman mengabdikan ruang hijau yang berada di dalam Dag Hammarskjold Plaza padanya. Ruang kecil ini memiliki jalan setapak yang dihiasi dengan kutipan Hepburn dan kursi yang didonasikan oleh situs aslinya di Old Saybrook.

### Lanjutan Penghormatan kepada Katharine Hepburn

Pada akhir pekan lalu saat pesta ulang tahun dimulai, beberapa pembicara membagikan kenangannya tentang warisan Hepburn kepada kerumunan. Mereka juga membahas berbagai topik seperti pangkat hijau yang memotong bagian taman dan bagaimana Hepburn memberikan inspirasi bagi sebagian orang dalam berbagai hal.

### Kenangan Tentang Katharine Hepburn

Para tamu terus mengenang hidup Hepburn di Turtle Bay. Mereka juga berinteraksi satu sama lain, berbagi cerita, dan mengenang momen-momen bersejarah Hepburn di lingkungan mereka. Meskipun tidak semua tamu pernah bertemu Hepburn secara langsung, hadir di taman tersebut membuat mereka merasa dekat dengan aktris legendaris itu.

## Ringkasan

Setiap musim semi selama lebih dari dua dekade sekarang, ritual lembut telah berlangsung di area Turtle Bay di Midtown Manhattan. Ini adalah Pesta Taman Katharine Hepburn, perayaan ulang tahun secara posthumous untuk aktris pemenang Academy Award empat kali. Acara ini diadakan di taman yang dinamai Hepburn yang terletak di dalam Dag Hammarskjold Plaza, dan akhir pekan lalu, puluhan warga lokal tua setia datang untuk merayakan ulang tahunnya yang ke-117. Bagaimana pendapat Anda tentang perayaan ini? Apa film Katharine Hepburn favorit Anda? Yuk berbagi pendapat dan cerita Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)